

# WIR BRAUCHEN STEFAN



„Mein Name ist Stefan. Ich bin 17 Jahre alt. Da ich auf einem Bauernhof aufgewachsen bin, träumte ich immer davon, wie mein Vater und Opa, Landwirt zu werden. Ich konnte es kaum erwarten, doch alles kam anders. Zunächst fühlte ich mich schwächer und irgendwann konnte ich noch nicht einmal mehr Treppen steigen. Dann ging alles Schlag auf Schlag: Leukämie, Klinik, Untersuchungen, Chemotherapie, schwere Komplikationen, Blutvergiftung, Operationen, Intensivstation, Multiorganversagen, Hörverlust, Delirium.“

Seit wenigen Wochen ist klar, nur eine Stammzellspende kann Stefans Leben retten. Seine beiden Schwestern passen nicht. Nun suchen wir DICH – die Nadel im Heuhaufen. Ein kleiner Moment für dich kann ein ganzes Leben für einen anderen Menschen bedeuten.

**WERDE  
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR  
REGISTRIERUNG:**

[www.dkms.de/stefan](http://www.dkms.de/stefan)



**Auch Geldspenden helfen Leben retten!**

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro.

Bitte unterstütze uns:

**DKMS Spendenkonto**

**IBAN: DE64 641 500 200 000 255 556**

**Verwendungszweck: SOJ001, Stefan**

**dkms.de**

Weitere Infos gibt es hier:

<https://www.facebook.com/Wir-brauchen-Stefan>

[https://www.instagram.com/wir\\_brauchen\\_stefan/](https://www.instagram.com/wir_brauchen_stefan/)

Folg uns auf

